

13/07/2009

Diez municipios europeos se dan cita en Irún en el primer encuentro para crear una Red de Ciudades Romanas

El Ayuntamiento de Irún y el museo Oiasso impulsan esta iniciativa, gestionada desde Bidasoa Activa, y que pretende englobar a diferentes ciudades europeas con restos de origen romano que quieran potenciarse como destino turístico, poniendo en valor el patrimonio romano y desarrollando actividades de promoción turística y cultural".

Las ciudades que estarán en Irún en los próximos dos días son Gijón, Dax (Francia), Cartagena, Calahorra, Tarragona, Coimbra (Portugal), Lisboa (Portugal), Perigueux (Francia), Málaga y Sevilla. Además, hay otras ciudades que no podrán acudir pero que han mostrado su interés en la Red y en las conclusiones que se desprendan del encuentro de esta semana.

Los objetivos de este encuentro son poner en común "los potenciales y las posibilidades" de cada una de estas ciudades de cara a poder enmarcarlas en una red común "con una marca única y el objetivo único de poner en valor el patrimonio de origen romano de todos los municipios, así como desarrollar las potencialidades turísticas, culturales e históricas de manera individual y global".

Entre las actuaciones que podrían realizarse dentro de una Red de Ciudades Romanas están la de crear una imagen corporativa de promoción turística conjunta, con actuaciones promocionales desde la perspectiva del origen romano de estas ciudades.

"Se potenciarán, asimismo, todo tipo de actividades encaminadas a ampliar la oferta histórica, cultural y gastronómica ligada a las peculiaridades del entorno, se trataría de sensibilizar a otras instituciones sobre la importancia del potencial de los restos romanos, organizar eventos, culturales o jornadas y cursos", detalló el Ayuntamiento.